

El éxito de los sistemas silvopastoriles en Petén Finca modelo “La Catarata”, El Chal, Petén

La finca “La Catarata” es un ejemplo de cómo es posible producir conservando. Mediante la implementación de **sistemas silvopastoriles y agroforestales**, esta iniciativa busca recuperar áreas sin cobertura forestal mientras se integran árboles, cultivos y ganadería de forma sostenible.

Este enfoque permite **diversificar la producción**, mejorar la calidad del suelo y el agua, **proteger la biodiversidad y generar ingresos** para las familias locales, fortaleciendo la economía rural.

¿Qué beneficios aporta?

- **Más producción y empleo:** Al combinar agricultura, ganadería y recursos forestales.
- **Mejor calidad ambiental:** Conservación de suelos, agua y captura de carbono.



- **Educación y ejemplo:** Espacio de aprendizaje para productores de la región.
- **Restauración del paisaje:** Áreas recuperadas con especies nativas y manejo responsable.

Con este tipo de proyectos, Petén avanza hacia una agricultura más **resiliente y sostenible**. Desde el INAB, reafirmamos nuestro compromiso con iniciativas que cuidan el bosque y benefician a las comunidades.

